

PENGAPLIKASIAN KOMPUTER AKUNTANSI
MYOB Accounting versi 15
PADA PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN
RIDHO COPY CENTRE



OLEH

SANDIKA
06077044

TUGAS AKHIR

Diajukan sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Ahli
Madya

JURUSAN AKUNTANSI
POLITEKNIK UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2009





Nomor Alumni Universitas	S A N D I K A	Nomor Alumni Fakultas
--------------------------	----------------------	-----------------------

BIODATA

a). Tempat/Tanggal Lahir : Lubuk Sikaping / 27 Juni 1988 b). Nama Orang Tua : Edwin dan Pujiati c). Fakultas : Politeknik d). Jurusan : Akuntansi e). No.BP : 06 077 044 f). Tanggal Lulus : 12 November 2009 g). Predikat Lulus : h). IPK : i). Lama Studi : 3 Tahun j). Alamat Orang Tua : Jl. Siti Manggopoh no. 11, Lubuk Sikaping, Pasaman, Sumatera Barat

**Pengaplikasian Komputer Akuntansi MYOB Accounting versi 15
Pada Penyusunan Laporan Keuangan Ridho Copy Centre
Tugas Akhir D III Oleh : S A N D I K A
Pembimbing 1. Endrawati, SE., M. Kom., Ak 2. Elfriti Santi, SE., M. Kom., Ak**

ABSTRAK

Manusia kreatif selalu berusaha mengikuti perkembangan zaman dengan menciptakan alat yang dapat mempermudah pekerjaan mereka. Salah satu contohnya dalam bidang ekonomi yaitu dalam hal penyusunan laporan keuangan perusahaan yang telah menggunakan teknologi komputer. Laporan keuangan merupakan salah satu informasi yang bermanfaat untuk bahan pertimbangan dalam pengambilan keputusan suatu perusahaan. Ridho Copy Centre telah melakukan pencatatan bukti transaksi penjualan, pembelian, dan beban-beban lain ke dalam sebuah buku kas yang digunakan untuk mencatat kas masuk dan kas keluar disetiap harinya tanpa mengolahnya lebih lanjut. Maka dari itu penulis menyajikan Laporan keuangan Ridho Copy Centre dengan menggunakan *software MYOB Accounting versi 15*. *Software* ini digunakan karena memiliki beberapa keunggulan antara lain penggunaannya yang relatif mudah dan dapat dikuasai dalam waktu singkat serta dapat menampung nilai transaksi hingga milyaran rupiah. Melalui bantuan *MYOB Accounting versi 15* dapat disajikan laporan keuangan perusahaan yang lebih lengkap, mulai dari neraca, laba rugi maupun penjualan dan pembelian dengan data historis bulan lalu atau tahun sebelumnya, sehingga dapat membantu Ridho Copy Center untuk menyusun laporan keuangan yang lebih tepat dan akurat dibandingkan dengan cara manual.

Tugas akhir ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 12 November 2009. Abstrak telah disetujui oleh Penguji :

Tanda Tangan				
Nama Terang	Zahara, SE., M. Ak., Ak	Zalida Afni, SE., M. Ak., Ak	Yossi/Septriani, SE., M. Acc., Ak	Endrawati, SE., M. Kom., Ak

Mengetahui :
Ketua Jurusan

Nurul Fauzi, SE., MM., Ak
Nip. 132 296 154

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat Nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas/Universitas	
Nomor Alumnus Fakultas :	Nama	Tanda Tangan
Nomor Alumnus Universitas :	Nama	Tanda Tangan

BAB SATU

PENDAHULUAN

1.1 LATAR BELAKANG

Semakin pesatnya perkembangan dunia seiring dengan berkembangnya ilmu pengetahuan dan teknologi telah banyak membantu meringankan segala macam pekerjaan manusia. Manusia yang kreatif selalu berusaha mengikuti perkembangan zaman dengan menciptakan alat-alat yang dapat mempermudah pekerjaan mereka dengan hasil yang sangat memuaskan. Kondisi ini bisa dimisalkan dalam bidang ekonomi yaitu penyusunan laporan keuangan perusahaan yang telah menggunakan teknologi komputer.

Laporan keuangan adalah salah satu alat yang mampu melihat dan menilai kinerja perusahaan dalam satu periode tertentu yang selanjutnya dapat digunakan sebagai acuan dalam pengambilan keputusan ekonomi. Semua alur akuntansi bisa dilakukan dengan cara komputerisasi sehingga menghasilkan output berupa laporan keuangan yang lebih rapi, akurat, dan efisien jika dibandingkan dengan cara manual yaitu dengan menggunakan *software* akuntansi. Salah satu *software* akuntansi yang banyak digunakan saat ini adalah *MYOB Accounting versi 15*.

MYOB Accounting versi 15 adalah *software* akuntansi terpadu berbasis *Windows* yang dibuat oleh *MYOB Technology Pty Limited di Australia*. *Software MYOB* umumnya diperuntukkan untuk Usaha Kecil dan Menengah (UKM), yang dibuat secara terpadu (*Integrated software*). *MYOB Accounting versi 15* mudah dioperasikan bagi siapapun, menampung nilai transaksi hingga milyaran rupiah dan dapat ditransfer ke program *Excel* untuk perancangan tampilan. Menyajikan laporan

keuangan perusahaan yang lebih lengkap, mulai dari neraca, laba rugi maupun penjualan dengan data historis bulan lalu atau tahun sebelumnya.

Ridho Copy Centre adalah sebuah perusahaan dagang yang menjual alat tulis kantor sekaligus melayani jasa foto copy yang beralamat di jalan Sudirman kompleks ruko nomor 19 Lubuk Sikaping, Pasaman, Sumatera Barat. Berdasarkan pengamatan penulis, siklus akuntansi perusahaan dimulai dari pencatatan bukti transaksi penjualan, pembelian, dan beban-beban lain ke dalam sebuah buku kas yang digunakan untuk mencatat kas masuk dan kas keluar disetiap harinya. Buku kas ini terdiri dari kolom tanggal, keterangan, debit, kredit, dan saldo. Setelah dicatat ke dalam buku kas, perusahaan tidak memposting ke buku besar dan perusahaan pun sama sekali belum menyusun laporan keuangan. Sejak didirikan, Ridho Copy Centre juga tidak pernah menghitung penyusutan terhadap aktiva tetapnya. Untuk menghitung laba atau rugi, perusahaan hanya mengurangi jumlah kas masuk dengan kas keluar.

Maka dalam menyelesaikan tugas akhir ini penulis mencoba untuk menerapkan semua transaksi akuntansi Ridho Copy Centre dalam menyusun laporan keuangan secara komputerisasi dengan menggunakan program *MYOB Accounting versi 15*. Oleh karena itu tugas akhir ini penulis beri judul **“Pengaplikasian Komputer Akuntansi (MYOB Accounting versi 15) Pada Penyusunan Laporan Keuangan Ridho Copy Centre”**

1.2 PERUMUSAN MASALAH

Beserta dengan judul yang penulis ajukan, maka penulis dapat merumuskan masalah yang akan dibahas dalam tugas akhir ini, yaitu:

Bagaimana pengaplikasian komputer akuntansi khususnya *MYOB Accounting versi 15* dalam penyusunan laporan keuangan pada Ridho Copy Centre?

BAB LIMA

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan beberapa uraian dan analisa yang telah dijelaskan dari bab-bab sebelumnya mengenai Pengaplikasian Komputer Akuntansi (MYOB Accounting versi 15) Pada Penyusunan Laporan Keuangan Ridho Copy Centre penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Ridho Copy Centre adalah sebuah perusahaan dagang yang menjual alat tulis kantor sekaligus melayani jasa foto copy. Perusahaan ini didirikan oleh Ibu Nur Elida yang beralamat di jalan Sudirman komplek ruko nomor 19 Lubuk Sikaping, Pasaman, Sumatera Barat. Penjualan pada usaha ini dilakukan secara tunai maupun kredit.
2. Pencatatan akuntansi perusahaan ini masih belum sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan karena hanya sebatas mutasi kas yaitu kas masuk dan kas keluar. Kegiatan ini dilakukan secara manual, sehingga memungkinkan ketidakakuratannya informasi tentang aset perusahaan yang dimiliki.
3. *MYOB Accounting Versi 15* dapat membantu perusahaan dalam menyusun laporan keuangan, karena kita hanya menginput data ke dalam sistem yang telah diatur oleh MYOB. Selanjutnya MYOB akan memproses data yang telah di-input tersebut ke dalam laporan keuangan, sehingga laporan keuangan seperti neraca, laporan laba rugi, dan arus kas terkoordinasi secara otomatis.

DAFTAR PUSTAKA

- Baridwan, Z. (2004). *Intermediate Accounting*. Edisi Delapan. Yogyakarta: BPFÉ.
- Hidayat, S. (2007). *MYOB Premier*. Bandung: Informatika.
- Ikatan Akuntan Indonesia. (2007). *Standar Akuntansi Keuangan*. Jakarta: PT. Salemba Empat Patria.
- Kamal, A. (2008). *MYOB versi 15 Pada Perusahaan Dagang*. Jakarta: PT Elex Media Komputindo.
- Ranti, F. (2007). *151 Pertanyaan Seputar MYOB Accounting 15*. Yogyakarta: ANDI Yogyakarta.
- Jogiyanto, (2005). *Pengenalan Komputer*. Jogjakarta
- Soemarso, S.R. (2004). *Revisi Akuntansi Suatu Pengantar Buku 1*. Edisi Kelima. Jakarta: Salemba Empat.
- Soemarso, S.R. (2005). *Revisi Akuntansi Suatu Pengantar Buku 2*. Edisi Kelima. Jakarta: Salemba Empat.
- Endrawati, (2006). *Modul Bahan Ajar Komputer Akuntansi MYOB Accounting v.10.5*. Padang: Politeknik Negeri Padang.